

## Ve Sagarpa efecto de crisis en el campo (El Reforma 04/12/08)

Ve Sagarpa efecto de crisis en el campo (El Reforma 04/12/08) La demanda de los alimentos no se verá afectada por la crisis, pues en ellos es donde menos se recorta el gasto, previó la Sagarpa Verónica Martínez Ciudad de México (4 diciembre 2008).- Ante la crisis económica, el campo mexicano también padecerá los efectos con menores ingresos al productor y una menor producción, reconoció Alberto Cárdenas, titular de la Secretaría de Agricultura. "Todas las palabras negativas se están viendo con la crisis: menos producción y menos ingresos, pero el Gobierno mexicano está trabajando para apuntalar al sector y que el impacto sea el menor posible", dijo el funcionario en conferencia de prensa. En su oportunidad, Antonio Ruiz, subsecretario de desarrollo rural de la dependencia dijo que ante la volatilidad de precios, los ingresos y la productividad se verán afectadas, principalmente en el sector pecuario. Descartó que la demanda de alimentos se reduzca por dos factores, primero porque los alimentos es donde menos se recorta el gasto en una crisis y segundo porque las tiendas de comercialización están vendiendo sus inventarios de productos no perecederos para asegurar las ventas, lo que significa ofertas agresivas para el consumidor. Detalló que para enfrentar el escenario de crisis, la Sagarpa pondrá en marcha un programa que apoyará al sector, para lo cual destinarán 30 mil millones de pesos para cubrir 3 vertientes: el empleo, mantener la producción y que fluya la comercialización.